

17 mai 2017 revue thématique DD	2
17 mai 2017 rubrique nécrologique	3
17 mai 2017 revue de presse	4

Aujourd'hui en France

www.leparisien.fr

17 MAI 2017



Strasbourg (Bas-Rhin).
Sur un axe de près de 300 m, les automobilistes n'ont pas le droit de dépasser les cyclistes.



PHOTOGRAPHIE : MAXPPP / « L'ALSACE » / MAXPPP / DOMINIQUE GUTERKUST

Strasbourg lance la vélorue

Dans cette artère, les deux-roues sont prioritaires sur les voitures : une première en France.

DEPUIS VENDREDI dernier, c'est à un curieux manège auquel on assiste rue de la Division-Leclerc à Strasbourg (Bas-Rhin). Les voitures roulent patiemment derrière les cyclistes qui profitent à leur aise de l'ensemble de la chaussée. Car dans cette artère, ce sont désormais les vélos qui sont rois ! « Strasbourg est la première ville de France à tester la vélorue, où les deux-roues sont prioritaires sur les voitures. Sur un axe d'environ 300 m, les automobilistes n'ont pas le droit de dépasser les cyclistes », détaille Jean-Baptiste Gernet, adjoint en charge des

mobilités alternatives. Il faut préciser que dans cette rue cohabitent déjà une piste cyclable et des voies de tramway... donc l'espace laissé à des automobilistes tentés de doubler est plus qu'étroit.

AUSSI PLUS D'ESPACE POUR LES PIÉTONS

« En tant que ville française pionnière du vélo, nous devons regarder ce qui se fait ailleurs en Europe, comme aux Pays-Bas et en Allemagne, qui ont développé ces vélorues bien avant nous », explique l'élu municipal. L'idée de ce projet

est aussi d'offrir plus d'espace aux piétons sur les trottoirs. « Faute de place sur les routes, les cyclistes empruntent parfois les trottoirs et peuvent causer des accidents avec les passants. Chacun doit se responsabiliser afin que le voisinage entre voitures, piétons et vélos se fasse au mieux », estime Jean-Baptiste Gernet.

L'expérimentation des vélorues s'étendra au quai du Brûlé et à la rue du Faubourg-de-Saverne d'ici à l'été prochain dans la désormais capitale française des deux-roues.

MARTIN ANTOINE

LA DÉPÈCHE

DU MIDI

Nord-Est

17 MAI 2017

SAINT-JEAN

Romain, son fils ;
Léa et Justine ;
Marie, sa compagne ;
Jean-Claude et Paulette, ses parents ;
Patricia, sa sœur ;
Sébastien, son frère et sa compagne Laura ;
Tony, son neveu ;
les familles ALAUX, SERRES et CAPOUL,
parents et amis
ont la douleur de vous faire part du décès de

Pascal ALAUX

survenu à l'âge de 43 ans.
La cérémonie religieuse sera célébrée le jeudi 18 mai
2017, à 14 heures, en l'église de L'Union, suivie de
l'inhumation au cimetière de Croix-Daurade.

PF SAINT-JEANNaises
SAINT-JEAN - BALMA TÉL. 05.61.35.04.05

SAINT-JEAN

Handball : les moins de 18 ans filles à une heure d'un titre

17 MAI 2017

Pour l'avant-dernier gros week-end de la saison, douze équipes du HBC Saint-Jean foulait les gymnases, certaines pour la dernière fois. Les seniors filles ont terminé invaincues de leur poule Pré-Région 31, après leur victoire 19 à 18 à Blagnac. Elles joueront le titre territorial dans un tournoi de finalités.

De leur côté, les deux équipes seniors garçons ont conclu leur saison en beauté avec deux victoires, respectivement à Castelsarasin (39 à 30 en Pré-Région 82) et Pins-Justaret (33 à 19 en Excellence 31).

« Vacances » également pour les -18 garçons, après la défaite de l'équipe 2 face au Fenix 31 à 29, et la victoire de l'équipe 1 contre Beauzelle 35 à 19 !

Mais la grande fierté de ce week-end provient des -18 filles, qui ont remporté leur tournoi de finalités (victoire en quarts 23-18 contre Montgailhard puis en demi, après



Bonne ambiance au sein du collectif seniors Garçons, victorieux.

prolongations, 14-12 contre Beauzelle) et accèdent ainsi à la finale Région Honneur. C'est samedi ou dimanche prochain que la jeune relève saint-jeannaise défiera Con-

dom, pour le titre tant convoité.

Pour le reste des matchs jeunes : victoires des -15 filles et des -11 garçons, défaites des -15 garçons 2, -13 garçons & filles et -11 filles.